

PRO-VIDA

MAIRENA DEL ALCOR 2005

MEMORIA RESUMEN DE ACTIVIDADES AÑO 2004

© 95 594 27 97 • C/. Armenta, 3 • 41510 MAIRENA DEL ALCOR (Sevilla) • E-mail: provida@providamairena.org • www.providamairena.org

FORMACIÓN Y CULTURA

Constantemente enviamos documentación sobre la defensa de la vida y el aborto provocado a entidades y personas particulares que nos lo solicitan. También informamos en los Cursillos Prematrimoniales que se imparten en nuestro pueblo, así como a estudiantes que realizan diversos trabajos sobre atentados contra la vida humana, alternativas al aborto, ayuda a madres...

Participamos en el III Encuentro sobre Presencia Cristiana en la vida pública de Andalucía celebrado en Málaga en febrero.

A primeros de marzo acudimos tres miembros de nuestra asociación al Centro Educativo Elcható de Brenes para hablar de Pro-Vida y el aborto.

A finales de marzo organizamos un Curso de Manipulador de Alimentos. Se realiza en la sede de Pro-Vida acudiendo 25 personas.

Del 28 al 30 de junio celebramos las XIV Jornadas de Actualidad tratándose los temas: "La verdad del aborto", "Métodos anticonceptivos y nuevas técnicas de reproducción asistida" y "Regulación natural de la fertilidad", con la asistencia de 53 personas.

En agosto realizamos un precioso viaje cultural-recreativo a Asturias 51 personas durante una semana.

En septiembre celebramos el VIII Curso veraniego de Formación Pro-Vida en Chipiona acudiendo 18 miembros, tratándose el II capítulo de la



Encíclica de Juan Pablo II Evangelium Vitae "He venido para que tengan vida", mensaje cristiano sobre la vida.

En octubre organizamos la XIX SEMANA DE LA VIDA, en esta ocasión dedicada a S.S. El Papa Juan Pablo II. Hubo 4 conferencias, 2 proyecciones y una mesa redonda sobre la auténtica familia y el matrimonio verdadero. Se trataron los temas: la Iglesia y la pastoral penitenciaria, nunca se puede

legitimar la muerte de un inocente, mi paisano el Papa, vida y gracia vs. eugenesia laicista, el evangelio de la vida base de la paz en un mundo global y el Papa y los niños, con una asistencia aproximada de 170 personas.

Durante varios fines de semana de noviembre y diciembre realizamos un Curso de Técnica de Estudio impartido por José Manuel Bautista, Profesor de la Univ. de Huelva y





miembro de nuestra Junta Directiva asistiendo al mismo 34 alumnos de enseñanza primaria y secundaria obligatoria.

En noviembre 3 miembros de nuestra asociación acuden a la reunión de la Federación Española de Asociaciones Pro-Vida celebrada en Madrid.

Adquirimos 120 libros Myriam... ¿por qué lloras? y La Cultura de la Vida, así como 332 libritos "Vida y muerte en el seno de una madre".

ACOGIDA A LA VIDA

Ayudamos directamente a 37 madres de familia y a 63 niños en total.

Contribuimos en la acogida a la vida de los más necesitados, nacidos y no nacidos de la siguiente manera: Pañales, leche y otros alimentos 4.636,78 euros. Enseres y ropita 6.903 euros. Aportación a Manos Unidas para la campaña contra el hambre 600 euros. Becas de estudio para madres con niños pequeños y/o embarazadas 3.000 euros. A Asociación Niños Saharauis 300 euros. A Pro-Vida de Cuba 1.900 euros. A Asociación Víctimas del terrorismo 1.500 euros. A Llamarada de Fuego cuota anual de 36,06 euros.

Las ayudas por todos los conceptos enumerados

ascendieron a 19.375,84 euros de los cuales 5.568,34 euros fueron aportados directamente por nuestra Asociación, y el resto 13.807,50 euros por personas particulares y entidades que aportaron su donativo a Pro-Vida para alguno de dichos asuntos.

Colaboramos con el Padre Jesús en la aportación de caramelos, tanto para los niños como para las personas encarceladas en la prisión Sevilla

Seguimos colaborando con el CENTRO PRO-VIDA DE AYUDA A LA MUJER, de Sevilla. Su teléfono es el 95 427 89 50. Si conoce a alguien que necesite ayuda por su embarazo, no dude en llamar, le atenderán de inmediato y de forma gratuita.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN, CORRESPONDENCIA Y AUDIOVISUALES

Enviamos aproximadamente 3.500 cartas a entidades diversas, socios, medios de comunicación, particulares, etc., sobre diversos temas relacionados con Pro-Vida, acogida a madres, la evidencia criminal del aborto, etc.

Hemos intervenido en diversas ocasiones en varios medios de comunicación, sobre todo emisoras de radio, principalmente anunciando nuestras actividades de acogida, conferencias y viajes.

Denuncia pública contra el Ayuntamiento de Mairena del Alcor por la vergonzosa discriminación que nuestra Asociación viene sufriendo en relación a las subvenciones otorgadas.

Enviamos numerosas cartas a través de Internet, tanto a medios de comunicación, como a autoridades, organismos... en relación a la defensa de la vida, la familia, la educación, el respeto a los valores morales y religiosos, etc.

Durante el año 2004 donamos 234 cintas de vídeo sobre el aborto, principalmente "Hola aquí estoy" de la TV polaca, "La vida humana, la primera maravilla" de pro-vida Florencia y "Madre, quiero vivir" de pro-vida España. Estas donaciones las hacemos tanto a entidades: parroquias, centros educativos... como a particulares que nos la solicitan.

PUBLICIDAD Y ACTUACIONES EN LA CALLE

Tenemos 3 vallas publicitarias de 8 x 3 metros gracias a la generosidad, entre otras personas, de los propietarios de los terrenos correspondientes que nos lo facilitan desinteresadamente.

También continúan nuestros anuncios pro-vida en los 2 campos de fútbol de nuestra localidad.

En junio asistimos 20 personas de nuestra asociación a una manifestación contra el aborto en Sevilla, recogiendo firmas y distribuyendo información.

Realizamos 2.300 carteles anunciadores y 2.000 memorias de actividades, colaborando 80 comercios de la localidad. Este año adquirimos para su difusión: 12.000 calendarios de bolsillo con la colaboración de los Hnos. de



San Juan de Dios de San Boi. 20.000 calendarios de mesa y 1.000 calendarios de pared, 3.000 trípticos e impresos para becas, 10.500 trípticos ¿Dónde pones la cruz?, 2.000 boletines de suscripción, 6.000 octavillas, 15.000 pegatinas ¡Viva la madre que me parió!, 300 monederos, 1.500 bolígrafos, 4.200 pin's pies preciosos, 50 sudaderas, 100 maletines, 475 camisetas, 150 gorras, 112 llaveros, 200 pay pay, 500 trípticos ayuda a mujeres de la Federación Pro-Vida, 8.000 folletos de la Semana de la Vida y 6 pancartas de madera.

En julio realizamos la campaña Un clavel por la vida, organizada por la Asociación Unidos por la Vida. Repartimos 115 docenas de claveles blancos en recuerdo de las víctimas inocentes del aborto provocado en España.

Realizamos adhesivos para colocar en taxis de Sevilla. Hemos contratado la publicidad pro-vida y contraria al aborto en 20 taxis de Sevilla y 1 taxi en Alcalá de Guadaíra durante un año.

Principalmente en verano realizamos en las provincias de Cádiz y Sevilla diversas pintadas ecológicas contra el aborto y pegadas de carteles de pro-vida y de la plataforma andaluza contra el aborto. Donamos publicidad contra el aborto en la

ciudad de León y varias localidades de Asturias.

Organizamos con cierta frecuencia "mesas pro-vida" informativas y de difusión de materiales.

Hicimos rifa de mantón de Manila y loterías del niño de Navidad.

ACTIVIDADES RECREATIVAS, DEPORTIVAS, DE CONVIVENCIA Y FESTEJOS

Por 15ª vez consecutiva instalamos en la Feria de Abril de Mairena del Alcor, la más antigua de España, nuestra Caseta Pro-Vida, acudiendo miembros de otras asociaciones así como miles de personas que disfrutaron de buen ambiente de nuestra caseta.

Posteriormente tuvimos un guiso al que se invitó a todas las personas que colaboraron en nuestra caseta de feria.

En mayo organizamos un viaje en barco a Sanlúcar visitando Cádiz un total de 54 personas.

Durante los meses de junio, julio y agosto organizamos 2 viajes a Aquópolis y a las playas de Chipiona y Punta Umbría en autobús, un total de 212 personas.

Ofrecimos una merienda a los socios asistentes a nuestra Asamblea General y una cena fría con las personas que acudimos al viaje a Asturias.

En agosto nuestra asociación organiza por primera vez el Abierto de Tenis Villa de Mairena con la participación de tenistas de diversas localidades de alrededor.

Continuamos colaborando con diversos equipos de fútbol sala de nuestro pueblo facilitándoles las equipaciones.

Al igual que otros años, ayudamos al deportista mairenero Antonio García Martínez con material deportivo. En septiembre tenemos la enorme alegría de verlo proclamarse Campeón Olímpico de Ciclismo Adaptado en la prueba combinada, en Atenas.

También en septiembre organizamos una excursión a Mundo-Park acudiendo un total de 32 personas, sobre todo niños.

En diciembre fuimos 27 personas al Algarve visitando diversas localidades de Portugal en un fin de semana.

Los últimos meses del año tuvimos una gran actividad preparando todos los pormenores de nuestra primera Carroza Pro-Vida en la Cabalgata de Reyes Magos de Mairena del Alcor. El éxito fue total y con numerosa participación. En la carroza se montaron 25 personas, casi todos niños, los cuales echaron numerosos regalos y caramelos a las miles de personas congregadas al paso de las 7 carrozas participantes.

Nuestra casa sigue abierta a cuantas entidades nos las solicitan. Este año la han utilizado diversos grupos de catequesis, cursillos prematrimoniales, Hermanitas del Cordero, Agrupación Parroquial Ntro. Padre Jesús Cautivo y otros.

A finales de año comenzamos las obras de construcción de una Nave-Almacén.

A finales del año 2004 nuestra asociación contaba con 594 miembros.